

“La Coronación de Espinas a Jesús”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. MATEO - :

«Luego tejieron una corona de espinas y la colocaron sobre su cabeza, pusieron una caña en su mano derecha y, doblando la rodilla delante de él, se burlaban, diciendo: “Salud, rey de los judíos”. Y escupiéndolo, le quitaron la caña y con ella le golpeaban la cabeza». (Mt 27, 29-30)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Hoy, sin reflexionar, ¿hemos coronado o insultado punzantemente la inteligencia de alguien, arriesgando ofenderlo o herirlo en lo más profundo de su interior, o en lo más hondo del corazón? Señor, concédenos la Gracia y la Humildad de saber pedir perdón de inmediato. (cf. SLC, p. 307)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de las palabras punzantes y de pedir perdón de inmediato, así cuentan la Fuentes Franciscanas: «Si (a Francisco) se le escapaba alguna palabra demasiado fuerte, de inmediato manifestaba con toda humildad su pecado a aquel que había osado juzgar, pidiéndole perdón».

(TOMÁS DE CELANO, *Vita Prima di San Francesco d’Assisi*, in F.F. 416 – Nuestra traducción)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...
5 Ave María ...
1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ...”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...